

Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège René Caillié SAINTES > Projet d'établissement, règlements, restauration, missions particulières, marchés publics . > Instances de l'établissement (CA, CVC, CESC,...) > Eco-délégués

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-rcaillie-saintes/spip.php?article1824> - Auteur : Mme JEAN-PIERRE Tiffany , Professeur documentaliste



Eco-délégués : on a planté des arbres !

publié le 04/12/2023

Mardi 28 novembre, les Eco Délégués se sont retroussés les manches pour participer à une belle action écocitoyenne : re planter des arbres.

Pour cela Fred Boueri de l'association « *des racines et des pros* » leur a expliqué l'intérêt de cette action : chaque arbre crée de l'oxygène et absorbe le CO2, permet de se chauffer, de s'abriter, de faire de l'ombre ou encore d'abriter la faune et la flore. Il leur a exposé des idées pour limiter nos déchets et nos émissions de CO2 au quotidien (recycler dans les bonnes poubelles, composter etc.).

Ils se sont rendus en bus à St Georges des Coteaux sur une parcelle de 1,2 hectares qui appartient à l'agglomération des 36 communes autour de Saintes. Grâce à plusieurs entreprises qui financent il y a déjà sur la parcelle 450 arbres plantés (60 espèces différentes) par différents groupes de personnes (élèves, personnes malades, handicapés...).

Les Eco Délégués ont planté des églantiers, des berbérises, prunelliers pour compléter la haie qui a eu quelques arbres morts cet été. Ils ont appris à bien planter un arbre : trou, terreau, planter, tasser et laisser le temps pluvieux arroser. Ils ont pu observer des chevreuils au loin qui ont élu domicile sur ce terrain depuis la plantation d'arbres. Du coup ils ont mis des petites protections autour des jeunes arbres pour éviter qu'ils ne les mangent et des tuteurs pour repérer les nouvelles plantations.

Malgré le froid, grâce à leur dynamisme et leur motivation ils ont réussi à planter 60 arbres en 45min ! Ils ont ensuite fait le tour de la parcelle pour ramasser des déchets et redresser les tuteurs des arbres déjà plantés.

Un bel exemple de geste écocitoyen à poursuivre !

La matinée s'est terminée par une collation bien méritée, offerte par l'association !













